

Pesta Apresiasi Pabrik Tiang Pancang IKB dan Penandatanganan MoU Dengan Para Mitra



Penandatanganan MoU oleh Ye Dai Feng dan partner.



Ye Dai Feng



Didi



Wang Ding



Wang Zhong



Xin Xue Zhong



Penandatanganan MoU oleh Ye Dai Feng dan partner.

JAKARTA (IM) - Pesta Apresiasi PT Indo Karya Beton dan PT. Indo Pusat Bumi berlangsung Kamis (22/9) sore lalu di Hotel Mandarin Jakarta.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan penandatanganan kesepakatan kerja sama dengan sejumlah mitra.

Pimpinan PT Indo Karya Beton Ye Daifeng juga ratusan perwakilan perusahaan Tiongkok serta media dalam

dan luar negeri hadir dalam acara tersebut.

Ye Daifeng dalam sambutannya mengatakan berkat upaya bersama berbagai pihak, pabrik tiang pancang pipa IKB telah mulai beroperasi pada Juli 2023.

"Hari ini diselenggarakan acara pesta apresiasi, atas nama IPB dan IKB saya menyatakan terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan Menteri Pekerjaan Umum RI, Gubernur Jawa Tengah, dan Wali Kota Demak. Saya

juga menyambut hangat berbagai perusahaan yang berpartisipasi dan tokoh berbagai kalangan masyarakat," ujarnya.

Dia mengatakan IPB telah menorehkan prestasi luar biasa di Indonesia dengan memanfaatkan inisiatif Belt and Road. IPB kini memiliki lebih dari 400 set fasilitas peralatan tiang pancang. Dengan variasi yang lengkap dan performa yang unggul.

Saat ini, lebih dari 300 proyek konstruksi telah

selesai, dan ada 9 proyek yang sedang dibangun, yaitu Beterui, Qingmeibang, Sumbawa Copper Smelting, Chinalco Kalimantan Barat dan Huabao Pile Foundation Project.

Yang menggembirakan adalah pabrik tiang pancang IKB telah mengerjakan 5 proyek sejak beroperasi. Kualitas tiang pancang telah diakui sepenuhnya oleh berbagai pihak yang menggunakannya.

Target inti IPB dan IKB adalah menyediakan kon-

struksi pondasi tiang pancang dan bahan bangunan tiang pancang terbaik di Indonesia.

Perkembangan pesat dan mantap dari IPB dan IKB tidak terlepas dari kerjasama yang tulus dan dukungan yang kuat dari berbagai perusahaan di Indonesia.

Mari kita bergandeng tangan untuk bersama-sama memperluas titik-titik kerja sama sekaligus memperluas titik-titik konvergensi kepentingan. Sehingga kedua

belah pihak dapat menjalin kerja sama saling menguntungkan dan terus memperkaya konsep komunitas masa depan bersama.

Sekaligus demi menciptakan ruang yang lebih interaktif untuk pasar konstruksi.

Sekali lagi terima kasih kepada teman-teman semua yang meluangkan waktu untuk datang ke acara ini meskipun jadwalnya padat. Mohon maaf jika ada hal yang tidak berkenan. Terima kasih semua. • jhk/din



Penandatanganan MoU oleh Ye Dai Feng dan partner.



Undangan kehormatan berfoto bersama sesuai upacara pembukaan.



Prosesi pembukaan.

Pertamina dan Guma Africa Jalin Kerja Sama

JAKARTA (IM) - PT Pertamina (Persero) menandatangani nota kesepahaman atau memorandum of understanding (MoU) dengan Guma Africa Group Limited untuk aliansi strategis proyek-proyek potensial di bisnis hulu hingga hilir migas di Afrika.

Kerja sama itu juga dilakukan untuk mewujudkan kemandirian energi nasional dan menguatkan kiprah Pertamina di mancanegara.

Direktur Utama (Dirut) Pertamina Nicke Widyawati mengatakan penandatanganan itu memperkuat kolaborasi antara Indonesia dengan Afrika, yang sebelumnya juga telah dilakukan perjanjian antara pemerintah (government-to-government/G-to-G), pada kunjungan Presiden Joko Widodo serta beberapa menteri Kabinet Indonesia Maju ke beberapa negara di Afrika pada Agustus 2023.

"Kami sangat mengapresiasi pemerintah sehingga Pertamina dapat memiliki track record yang baik selama kurun waktu 5-10 tahun ini. Kami berharap bisa menerapkan kompetensi dan pengalaman yang dimiliki Pertamina di Indonesia untuk diaplikasikan di Afrika," kata Nicke dalam keterangan di Jakarta, Jumat (29/9).

Penandatanganan dilakukan oleh Direktur Strategi, Portofolio, dan Pengembangan Usaha Pertamina A. Salyadi Saputra dan Executive Chairman Guma Africa Group Limited Robert Gumede yang disaksikan Dirut Pertamina Nicke Widyawati di Grha Pertamina, Jakarta, Kamis (28/9).

Melalui penandatanganan

tersebut, lanjut dia, kedua pihak mampu memaksimalkan kesempatan untuk mencapai pertumbuhan ekonomi dan ketahanan energi baik di Indonesia maupun di Afrika.

"Menjadi harapan bersama bahwa kerja sama ini dapat membawa manfaat bagi semua pihak, khususnya bagi Pertamina dan negara Indonesia karena kami memiliki semangat bring the barrels home, artinya ekspansi Pertamina di luar negeri harus membawa manfaat bagi Indonesia," kata Nicke.

Sedangkan, Executive Chairman Guma Africa Group Limited Robert Gumede mengungkapkan penandatanganan tersebut menjadi momentum yang baik. Pertamina akan membantu Afrika dalam hal eksplorasi, pengolahan, dan melakukan impor produk sumber daya alam, dengan prinsip cost effectiveness dan efisiensi.

"Apa yang sudah Pertamina ajarkan, akan kami lakukan di negara-negara Afrika, di mana kami juga memiliki sumber migas dan energi baru terbarukan. Kami sangat senang dengan kerjasama ini karena merupakan kerjasama yang saling menguntungkan," kata Gumede.

MoU Pertamina dengan Guma menambah kiprah internasional Pertamina, terutama di kawasan Afrika. Pada kunjungan Pertamina ke Afrika sebelumnya, bersama dengan lawatan Presiden Joko Widodo, Pertamina telah menginisiasi kerja sama dengan beberapa mitra bisnis di Afrika untuk pengembangan hulu hingga hilir migas, termasuk energi baru terbarukan seperti panas bumi (geothermal). • dro

INFORMA Electronics Gelar Brand Festival untuk Penuhi Kebutuhan Masyarakat



Gerai INFORMA Electronics.

JAKARTA (IM) - Penuhi kebutuhan akan ragam produk elektronik masyarakat Indonesia, INFORMA Electronics menghadirkan penawaran spesial untuk produk elektronik berkualitas dari berbagai merek ternama seperti KELS, LG, Samsung, Sharp, Sony & Phillips dalam program Brand Festival dengan diskon hingga 50% selama periode hingga 8 Oktober 2023.

Selain itu INFORMA Electronics juga menghadirkan promo cashback hingga Rp1,9 juta yang berlaku selama periode hingga 30 September 2023.

Dalam program spesial ini, INFORMA Electronics menawarkan beragam produk yang dapat diandalkan, salah satunya untuk urusan dapur, Tersedia berbagai produk dari KELS, brand elektronik eksklusif di INFORMA Electronics yang mengedepankan desain minimalis dan kepraktisan, seperti Electric Frypan, Induction Cooker, Electric Smokeless Grill dan Multirice Cooker.

Tersedia juga potongan harga istimewa untuk produk kulkas, rice cooker, blender dan microwave dari LG dan Phillips. Selain itu, INFORMA Electronics juga menghadirkan potongan harga untuk beragam LED Smart TV dari berbagai brand ternama.

Vice President Marketing PT Home Center Indonesia, Bertha Hapsari mengungkapkan, INFORMA Electronics sebagai "Pusat Elektronik dan Peralatan Rumah Tangga Terlengkap" menghadirkan penawaran istimewa yang dapat dinikmati pelanggan.

"Melalui program Brand Festival serta penawaran cashback yang juga sedang berlangsung, kami berharap dapat memudahkan pelanggan dalam mendapatkan produk elektronik impiannya," kata Bertha.

Selain potongan harga, INFORMA Electronics menghadirkan kemudahan dalam berbelanja, pembayaran dapat melalui fasilitas cicilan 0% hingga 24 bulan menggunakan kartu kredit bank

partner (BNI, BRI, BCA, Mandiri, CIMB), atau cicilan tanpa kartu kredit melalui Danakini yaitu perusahaan fintech peer-to-peer lending yang juga merupakan bagian dari Kawan Lama Group dan untuk kenyamanan pelanggan dalam berbelanja, pelanggan

bisa belanja dengan mudah dari rumah melalui INFORMA online di <http://informa.ma/electronics>; INFORMA Virtual Private Journey dengan mengklik tautan pada bio Instagram @informaelectronics.

Sebagai salah satu portofolio bisnis dari Kawan Lama Group dalam pilar Consumer Retail, saat ini INFORMA Electronics telah hadir di lebih dari 80 toko yang tersebar di Indonesia. INFORMA Electronics menyediakan produk terlengkap pada kategori elektronik rumah tangga seperti koleksi blender, mixer, juicer, coffee maker, penanak nasi, mesin pemanggang, kulkas, pendingin udara, mesin cuci, pengisap debu, hingga pembersih lantai elektronik. • vit

Ini Perkembangan Agen BRILink

JAKARTA (IM) - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk (BRI) atau Direktur Utama BRI Sunarso di Jakarta, Jumat (29/9) tahun ini sudah mencapai 666.038 yang tersebar di 59.205 desa atau meng-cover lebih dari 80% dari total desa di Indonesia. Angka tersebut tumbuh sekitar 16,9% secara tahunan (year on year/yoy).

Dengan jumlah agen yang sangat banyak dan tersebar tersebut, perseoran mampu membukukan volume transaksi sekitar Rp675,8 triliun. Kinerja agen BRILink pun mendorong terjadinya sharing economy. Fee yang diperoleh BRI melalui kinerja agen laku pandai tersebut dalam enam bulan pertama tahun ini mencapai sekitar Rp728,6 miliar.

Dengan demikian, fee yang diterima agen laku pandai lebih besar sekitar 2 atau bahkan 3 kali dari BRI. "Ini adalah bukti nyata bahwa kehadiran agen BRILink dapat memenuhi kebutuhan masyarakat yang ternyata masih lebih senang bertransaksi pakai cash dan melalui agen. Ini benar-benar real sharing economy. Karena kalau BRI 6 bulan terima fee dari agen BRILink sekitar Rp728,6 miliar, maka

sebenarnya yang diterima oleh agen-agen itu secara total tidak kurang dari Rp2 triliun menurut saya," kata

Direktur Utama BRI Sunarso di Jakarta, Jumat (29/9) Seperti diketahui, kinerja impresif agen BRILink yang dimiliki oleh BRI diakui secara global dengan diraihnya penghargaan internasional kategori Transformation Project dari The Banker dalam penghargaan Innovation in Digital Banking Awards 2023 yang dipublikasikan pada pertengahan September 2023.

"Oleh karena itu kami berterima kasih kepada The Banker yang telah menilai kinerja kami, dalam hal ini agen BRILink secara objektif dan transparan. Tentunya penghargaan ini bukan puncak pencapaian kami, karena BRI selalu berkomitmen untuk terus berinovasi memberikan layanan terbaik sesuai mengikuti journey kebutuhan masyarakat," kata Sunarso.

Terkait keberhasilan agen BRILink, senada dengan Sunarso, Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir mengatakan Pemerintah melalui BUMN mendorong transformasi berkelanjutan di perusahaan milik negara. Strateginya, melalui empat blueprint yang harus dijalankan BUMN. • pan

LPS Bayarkan Klaim Penjaminan Nasabah BPR KRI Rp127 Miliar

JAKARTA (IM) - Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) membayarkan klaim penjaminan simpanan nasabah Bank Perkreditan Rakyat Karya Remaja Indramayu (BPR KRI) pada tahap satu sebesar Rp127 miliar per 21 September 2023.

"Untuk pertama kalinya, LPS telah melakukan pembayaran klaim penjaminan simpanan nasabah BPR KRI sebesar Rp127 miliar dengan total nasabah seban-

yak 23.389 nasabah," kata Ketua Dewan Komisiner LPS Purbaya Yudhi Sadewa kepada wartawan di Jakarta, Jumat (29/9).

Dikutip dari Antara, ia menyampaikan hal itu berkaitan dengan perkembangan terbaru realisasi pembayaran klaim penjaminan nasabah BPR KRI. Proses verifikasi nasabah akan diselesaikan secara bertahap, paling lama 90 hari kerja sejak pencabutan izin

usaha BPR KRI.

Namun, secara internal LPS menargetkan pembayaran dapat selesai seluruhnya dalam waktu 30 hari ke depan. "Ini termasuk pembayaran klaim pembayaran penjaminan simpanan yang tercepat sepanjang sejarah LPS," katanya.

Lebih jauh Sadewa mengimbau nasabah agar tidak perlu khawatir karena LPS terus bekerja keras agar nasabah mendapatkan

pengembalian simpanan secepat mungkin. "Kalau ada LPS, nasabah tak usah takut lagi karena LPS adalah sahabat nasabah Indonesia," katanya.

Diketahui, Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mencabut izin usaha BPR KRI pada 12 September 2023. Sejak itu, LPS melakukan penyelesaian BPR KRI, yaitu memverifikasi data simpanan nasabah untuk pembayaran klaim penjaminan simpanan nas-

abah dan likuidasi bank.

LPS mencatat, BPR KRI memiliki aset bank sebesar Rp270,98 miliar, dana pihak ketiga sebesar Rp337,17 miliar dengan jumlah rekening 34.386 rekening, jumlah pegawai sebanyak 255 orang, jaringan kantor 21 kantor.

Sadewa mengatakan, penyebab utama ditutupnya bank itu akibat kecurangan atau fraud yang terjadi selama bertahun-tahun. • hen

